

**1977.0812. DIARIO 16.** 12/08/1977. Páginas: 1. Párrafos: 2.

EL «GRUPO Z» NO SE RESPONSABILIZA DEL CESE DE MARIO RODRÍGUEZ ARAGÓN

BARCELONA. (Europa Press.) Ediciones Z, grupo que edita la revista «Interviú» y que acaba de vender «Repórter» al notario madrileño Antonio García Trevijano, a través de un comunicado que firman los señores Eliseo Bayo y García Pons, afirma que dicho grupo no es causante del cese de Mario Rodríguez Aragón como director de «Repórter». También señala que no ha puesto ningún límite a las tareas informativas a la redacción o colaboradores.

Por su parte, Eliseo Bayo aclara que la iniciativa de compra de la publicación partió del propio señor García Trevijano.